



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：長田真歩

初めまして。今年の4月からむつ総合病院でお世話になっております、研修医1年目の長田真歩と申します。現在は外科で研修中です。至らないことばかりですが、毎日先生方やコメディカルスタッフの皆さんに暖かく迎えて頂き、ご指導頂いております。毎日学べることが沢山あり、大変充実しております。

私事で恐縮ですが、趣味の話をさせていただきます。私の趣味はキャンプ、釣り、ゲーム、ゴルフ、バドミントンなど多岐にわたっています。今回はむつで特に楽しみにしているキャンプについてお話ししたいと思います。

キャンプはまだ2年前から始めたばかりです。初めて行ったキャンプでは、ご飯が衝撃的に美味しく、また夜に見る満天の星空が忘れられないくらい綺麗だったことを覚えています。最近は燻製にハマっていて、色々試行錯誤を重ねています。また、火が消えかかる頃に飲むホットワインが好きです！まだまだ初心者キャンパーですが、むつでのんびりキャンプを堪能したいと思っています！

どうぞ、よろしくお願ひ致します。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。